



Regionaljournal Steiermark



Motorradsturz in Weißkirchen

Mittwochabend stürzte ein 49-Jähriger mit einem Motorrad und verletzte sich schwer.

Gegen 19.55 Uhr lenkte ein 49-Jähriger aus dem Bezirk Murtal sein Motorrad auf der Bundesstraße 77 aus Richtung Judenburg kommend in Richtung Weißkirchen. Kurz vor dem Ortsgebiet von Weißkirchen kam er aus bisher unbekannten Gründen rechtsseitig von der Fahrbahn ab, streifte einen neben der Fahrbahn befindlichen Baum und stürzte über eine Böschung. Der Lenker wurde bei diesem Sturz schwer verletzt und nach Erstversorgung auf der Unfallstelle durch das Notarzteam zur weiteren Behandlung in das LKH-Judenburg verbracht. Das Motorrad wurde beschädigt. Die Durchführung eines Alkotests war verletzungsbedingt nicht möglich.

